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 [建設常任委員会所管関係] 

<市道に関すること> 

№1 

意見・質問・要望等 熊谷川の土手を通路として４戸が利用しているが、救急車も入れない状況

にある。道路改良を市に４年前に陳情しているが、一向に進まない。早急

に道路改良をして欲しい。【志波姫地区】 

回 答 議会への請願という方法もあるので、地域で検討して欲しい。 

 

<河川に関すること> 

№1 

意見・質問・要望等 河川敷が大変荒れている。九州の豪雨災害などを見ると心配である。国・

県の予算がないのなら、農地水保全管理支払交付金のお金を活用できない

か。【志波姫地区】 

回 答 要望として承ります。 

№2 

意見・質問・要望等 ４月９日の大雨で「かみしき沢」に大水がでた。旧町のときは河川の中ま

で草を刈ったが、現在は土手から２ｍくらい下までしか刈っていない。地

元で刈り払いをやっているが、議員は誰も顔を出さない。【鶯沢地区】 

回 答 河川管理の問題については他の地域からも出ている問題である。要望とし

て承ります。 

№3 

意見・質問・要望等 河川敷が荒れている。事業的には県が行うことになっているが、市議会議

員も一緒になって要望して欲しい。【志波姫地区】 

回 答 意見・要望として受け止め、検討する。 

 

<都市計画に関すること> 

№1 

意見・質問・要望等 現在市では都市計画案をパブリックコメントし、総合支所で閲覧ができる。

今のような方法では時間が掛かるし、市民の意見を聴くという姿勢にはな

っていない。よって、図書の閲覧ではなく、貸出しができないか。また、

ダイジェスト版の発行はできないか。【高清水地区】 

回 答 都市計画案の図書及びダイジェスト版の件については、担当部署に確認し

たい。 

 

<災害復旧に関すること> 

№1 

意見・質問・要望等 震災の復旧工事が進まない市道がある。例えば、高清水の保育所周辺や旧

公民館周辺の市道は砂利を敷いたままである。早く修繕して欲しい。 

【高清水地区】 

回 答 下水道管を布設した市道の一部には砂利を敷いたままの状態も見受けられ

る。災害の復旧工事は、災害査定が決まってから工事が着工される。 
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<スマートＩＣに関すること> 

№1 

意見・質問・要望等 新幹線の駅、高速道路のインター、国道４号線など立地条件が良いのにな

ぜ企業誘致は進まないのか。市民の声を聞くモニター制度の導入、金成・

志波姫パーキングにスマートインターの設置を望む。【志波姫地区】 

回 答 第二大林農耕団地・三峰工業団地の造成計画が進んでいる。スマートイン

ターの設置については、市政懇談会でも出た内容であり、議会としてもご

意見を活かすよう検討したい。 

№2 

意見・質問・要望等 スマートインターが無いのは栗原市だけである。何とかして欲しい。 

【志波姫地区】 

回 答 要望として受けたまわる。 

 

 

 


